

Artikel vom 09.12.2020

Jahres-Nachruf 2020

Zum Gedenken

Jahres-Nachruf



Viele CSU-Herzen haben dieses Jahr aufgehört zu schlagen.
Wir haben leider unsere CSU-Mitglieder und Freunde verloren:

Edmund Dreger	Anton Ballmann
Wolfgang Penka	Willi Schönig
Siegfried Kasper	Arno Klug

Wir bedanken uns für Eure unermüdliche Arbeit. Ihr habt uns mit Rat und Tat zur Seite gestanden.
Wir vermissen Euch sehr und Ihr werdet immer einen Platz in unserem Herzen haben.

Die Mitglieder und Freunde der CSU-Elsenfeld 

Zum Gedenken an unsere verstorbenen CSU-Mitglieder und Freunde in diesem Jahr, haben wir einen Jahres-Nachruf erstellt. Wir sind sehr dankbar für ihre Treue und die Vereinsarbeit, die Jeder von ihnen für uns geleistet hat. Sie werden immer einen Teil von uns sein und wir werden sie nie vergessen. Ein Verein lebt mit den Menschen die ihn prägen, auch wenn sie nicht mehr unter uns sein können.

"Ihr werdet immer in unseren Herzen weiter leben!"